
 
 

 

Denn ein Kind ist uns geboren, ein Sohn uns gegeben, 
und die Herrschaft ruht auf seiner Schulter. 

Und man nennt seinen Namen:  
Wunderbarer, Berater, starker Gott, Vater der Ewigkeit, Friedefürst. 

Jesaja 9,5 

 
Er heißt Wunderbar-Rat. Er ist ein Wunder von Ratgeber. Er weiß Rat, wo jedermann 

sonst ratlos ist. Auf die Frage: „Was muss ich tun, um errettet zu werden“ (Apg 16,30) 

– weiß Er Auskunft zu geben. Wenn der Ruf der Verzweiflung aus dem Herzen dringt: 

„Ich elender Mensch, wer wird mich retten?“ (Röm 7,24), so gibt Er die befriedigende 

Antwort. Wenn jemand keinen Weg findet, aus den Gebundenheiten der sündigen 

Lüste und Leidenschaften und von der Knechtschaft des eigenen Ich frei zu werden: 

Er bringt das lösende Wort. Er ist der beste und treueste Berater, wenn wir vor 

schweren Rätseln des Lebensschicksals stehen, oder nicht wissen, was wir tun und 

welchen Weg wir einschlagen sollen. – Er kann uns aber nicht bloß Licht geben in 

allen Fragen, die dringend Lösung fordern; Er ist auch ein Kraft-Held, oder wie es 

genau heißt: ein starker Gott. Er hebt uns heraus aus der Grube, in der wir 

verschmachten müssten. Er zerschlägt die eisernen Türen und ehernen Riegel 

unseres Schuldkerkers. Er zerbricht die Fesseln, gegen die wir uns vergeblich wehren, 

und nimmt das Sündenjoch weg, das wir niemals abschütteln können. Er gibt Kraft 

zum Überwinden der Feinde, die unsere Seele bedrohen, und stärkt uns, den Willen 

Gottes zu tun. Wir dürfen mit Paulus ausrufen: „Alles vermag ich in dem, der mich 

kräftigt.“ (Phil 4,13) 
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